

Medienmitteilung

Raiffeisen Delegierte genehmigen Jahresrechnung

Unterägeri, 13. Juni 2015. Raiffeisen Schweiz führte heute ihre 112. Delegiertenversammlung in Unterägeri durch. Die Delegierten genehmigten die Jahresrechnung 2014 und erteilten dem Verwaltungsrat sowie der Geschäftsleitung Entlastung. Für CEO Pierin Vincenz und Kurt Zobrist, Leiter Interne Revision, war es die letzte Delegiertenversammlung.

Die 112. Delegiertenversammlung von Raiffeisen Schweiz fand dieses Jahr in Unterägeri statt. Die 160 Delegierten genehmigten die Jahresrechnung 2014 von Raiffeisen Schweiz und die konsolidierte Jahresrechnung 2014 der Raiffeisen Gruppe.

Für Pierin Vincenz, Vorsitzender der Geschäftsleitung, und Kurt Zobrist, Leiter Interne Revision, war es das letzte Mal, dass sie an einer Delegiertenversammlung von Raiffeisen Schweiz teilnahmen. Beide treten per Ende September 2015 von ihren Funktionen zurück.

«Im Namen des Verwaltungsrates bedanke ich mich bei Pierin Vincenz und Kurt Zobrist herzlich für ihre langjährigen hervorragenden Verdienste für die Raiffeisen Gruppe», sagt Prof. Johannes Rüegg-Stürm, Verwaltungsratspräsident von Raiffeisen Schweiz. «Unter der Führung von Pierin Vincenz blicken wir die letzten 15 Jahre auf eine überaus erfolgreiche Zeit des Auf- und Ausbaus unserer genossenschaftlichen Unternehmung zurück und Kurt Zobrist hat die Interne Revision bei Raiffeisen während seiner 34-jährigen Amtszeit professionell und unbürokratisch weiterentwickelt».

Die Delegiertenversammlung ist das oberste Organ der 305 genossenschaftlich zusammengeschlossenen Raiffeisenbanken. Gemäss der regionalen Verbreitung von Raiffeisen findet die Delegiertenversammlung jedes Jahr in einem anderen Teil der Schweiz statt.

Der Verwaltungsrat von Raiffeisen Schweiz

Prof. Dr. Johannes Rüegg-Stürm, VR-Präsident (St. Gallen SG, 2008)

Rita Fuhrer (Auslikon ZH, 2010)

Angelo Jelmini (Lugano-Pregassona TI, 2011)

Daniel A. Lüscher (Herznach AG, 2008)

Anne-Claude Luisier (Ayent VS, 2010)

Philippe Moeschinger, VR-Vizepräsident (Thônex GE, 2008)

Olivier Roussy (Yverdon-les-Bains 2014)

Urs Schneider (Bisseggi TG, 2008)

Prof. Dr. Franco Taisch (Neuheim ZG, 2008)

Edgar Wohlhauser (Schmitten FR, 2006)

Werner Zollinger (Männedorf ZH, 2006)

Raiffeisen: Führende Retailbank und drittgrösste Bankengruppe in der Schweiz

Die Raiffeisen Gruppe ist die führende Schweizer Retailbank. Die dritte Kraft im Schweizer Bankenmarkt zählt 3,7 Millionen Kundinnen und Kunden. Davon sind 1,8 Millionen Genossenschafter und somit Mitbesitzer ihrer Raiffeisenbank. Zur Raiffeisen Gruppe gehören die 305 genossenschaftlich organisierten Raiffeisenbanken an 1'015 Standorten. Die rechtlich autonomen Raiffeisenbanken sind in der Raiffeisen Schweiz Genossenschaft zusammengeschlossen. Diese übernimmt die strategische Führung der gesamten Raiffeisen Gruppe einschliesslich aller Tochtergesellschaften. Die Raiffeisen Gruppe verwaltete Ende 2014 Kundenvermögen in der Höhe von 197 Milliarden Franken und Kundenausleihungen von 159 Milliarden Franken. Der Marktanteil im Hypothekargeschäft beträgt 16,6 Prozent, im Sparbereich 18,7 Prozent. Die Bilanzsumme beläuft sich auf 189 Milliarden Franken.

Auskünfte: Franz Würth, Mediensprecher
071 225 84 84, franz.wuerth@raiffeisen.ch

Simone Isermann, Mediensprecherin
071 225 87 29, simone.isermann@raiffeisen.ch